

A la découverte des beautés naturelles du Saulnois

De nombreux participants attendaient, à l'entrée des Salines royales, le départ d'une sortie découverte animée par Majlen Sanchez, chargée de mission au Conservatoire des espaces naturels de Lorraine (CENL), et Roger Richard, président des Amis du Saulnois et conservateur de deux sites de la vallée de la Seille.

Ce dernier a tout d'abord expliqué l'origine et le fonctionnement de la saline locale avant de conduire le groupe à travers les rues et ruelles au cœur de la « vieille ville » dont l'enceinte est limitée au sud par la Seille, à l'est par le Verbach et à l'ouest par le Spin. L'Hôtel de ville actuel correspond à l'ancien tribunal cantonal construit pendant l'annexion allemande à l'emplacement d'un château bâti au XVIII^e siècle sur le site d'une motte castrale remontant au Moyen-Âge.

Après cette promenade historique, tout le monde s'est



Les participants ont notamment pu découvrir l'histoire de l'hôtel de ville de Dieuze. Photo RL

rendu sur le pré-salé voisin de Blanche-Église pour observer la flore particulière et exceptionnelle des lieux. À cette saison, le rouge de la salicorne contraste avec les efflorescences blanches du sol sec et sursalé,

le blanc de la puccinelle, le rose des spergulaires marines, le brun des joncs de Gérard et le bleu des asters maritimes.

La prochaine animation des Amis du Saulnois se tiendra dimanche 21 octobre avec une

sortie automnale durant l'après-midi. Mais auparavant, Michel Hirtz, ornithologue au Domaine de Lindre, présentera à la salle des fêtes de Coutures une conférence diaporama sur les oiseaux du Saulnois.